



(Photo : Laurence Freeman, Mexique)

Sagesse du jour

(2020-11-21)

Quel est le coût de votre être véritable, quelle est sa valeur ? Vous avez réalisé toutes vos ambitions et tous vos objectifs, ou bien vous vous êtes construit une jolie petite tour de sécurité financière ou affective, mais quelle est la valeur de cela si le travail humain essentiel ne se fait pas en vous ? Que peut-on donner en échange de son être profond ? C'est ce que nous trouvons dans certains des passages de St Paul où il insiste avec force et devient très explicite sur la voie du Christ, comme il l'appelle. Voilà ce que dit Saint Paul :

« Tous ces avantages que j'avais, je les ai considérés, à cause du Christ, comme une perte. Oui, je considère tout cela comme une perte à cause de ce bien qui dépasse tout : la connaissance du Christ Jésus, mon Seigneur. À cause de lui, j'ai tout perdu ; je considère tout comme des ordures, afin de gagner un seul avantage, le Christ, et, en lui, d'être reconnu juste, non pas de la justice venant de la loi de Moïse mais de celle qui vient de la foi au Christ. »

Laurence Freeman OSB, *Finding Oneself*, 1